



# SEMANARIO LITERARIO. DE INTERESES LOCALES Y DE NOTICIAS

Año LXI

Tstre. Año Castro-Urdiales 12.00 48.00 Resto de España . 17.50 70.00 22.50 90.00 Extranjero y Ultramar . .

ero corriente 1.00 pts., atrasado 1,25

Redacción y Administración Calvo Sotelo Teléfono Núm. 144

SE PUBLICA LOS DOMINGOS Castro-Urdiales. 22 de SEPTIEMBRE de 1957 PRECIO DE ANUNCIOS

Esquelas funerales Según las dimensiones Reclamos y comunicados 0,75 cts. linea Anuncios por contrato a precios convencionales

3.020



# Doña Felisa Martínez Helquera

Viuda de D. José Acebal

FALLECIO EN SANTANDER EL DIA 16 DE SEPTIEMBRE DE 1957. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la B. A. de Su Santidad.

D. E. P.

Sus hijos, D.a María Jesús, D.a Ana María y D. José María; madre, D.ª Isabel; madre politica, doña Florinda Acebal; hermanos, D. José, D.ª Josefa, D. Aniceto, D. Alfredo y don Manuel; hermanos políticos, D.ª Gloria Acordagoitia, D. Pablo Garay, D. Angel Zarraonandia, D.ª Carmen Acebal, D.ª Carmen Vallejo, D.ª Elida Mar y D.ª Marina Vallabriga; tios sobrinos, primos y demás parientes,

> Suplican a sus amigos y conocidos una oración por el descanso eterno de su alma-

Castro-Urdiales, 22 de Septiembre de 1957.



EL SEÑOR

## Don Santiago Mar Moñúx

Licenciado en Ciencias Físicas, Capitán de Aviación del Servicio Metereológico, FALLECIO EN ZARAGOZA EL DIA 14 DE SEPTIEMBRE DE 1957,

A LOS 37 AÑOS DE EDAD, HABIENDO RECIBIDO LOS AUXILIOS ESPIRITUALES.

E. P.

Su esposa D. A. M. Eugenia Sardaña Blasco; hijos Santiago, Francisco-Antonio, Luis-Manuel, José María y Pablo; padres D. Cecilio y D. Zoraida; padres políticos D. Manuel y D. Eugenia; hermanos D. Cecilio, D. Rosa, D. Zoraida, C. Blanca, D. Domingo y D. Ricardo; hermanos políticos D. Mariano Navarro (ausente), D. Luis Ros y D. Carmen Medina; tidos configence primos y damés pariantes. tios, sobrinos, primos y demás parientes,

Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan al Novenario de Misas que, por el eterno descanso de su alma, dará comienzo el próximo Miércoles, dia 25, a las siete y media de la mañana, en la Parroquia de Santa Maria, por lo que recibirán especial favor.

Castro-Urdiales, 22 de Septiembre de 1957.

VIDA LOCAL

### AIRES de la CALLE

### El Homenaje a las Hermanas Salazar

Con un acto sencillo y emotivo, el domingo último, se rindió a las hermanas Salazar el homenaje con que el pueblo de Castro ha querido premiar su'abnegada labor, a lo largo de tantos años de servicio, al frente de la Central Telefónica de la localidad. A este fin se congregó en el salón de sesiones del Ayuntamiento, gran número de personas representativas de todas las clases sociales, respondiendo a la atenta invitación del

Hicieron uso de la palabra los señores Nigra (don Carmelo), el Alcalde señor Herrera y en último término el distinguido abogado señor Ron, quienes con elocuentes palabras ensalzaron en los términos más elogiosos, la meritoria labor realizada por las homenajeadas. El señor Ron hizo unas atinadas observaciones a la categoria de los servicios prestados por dichas Stras., proponiéndolas como paradigna a imitar por todos, de cuya emulación podría derivarse la solución de muchos de los grandes problemas que tanto preocupan en todas partes.

En efecto los encargados de resolver nuestros problemas se devanan los sesos, tratando de buscar soluciones necesarias, recurriendo al estudio de fórmulas intrincadas y fatigosas, sin reparar muchas veces que la clave la tienen en la mano; o

bien por no atreverse a abordarlos derechamente, por temor a la impopularidad. Equivocación lamentable, pues el agua hay que ir a buscarla a la fuente, que es lo más sencillo y lo más razonable, en lugar de pensar en fabricarla. Hay problemas que no se resuelven con fórmulas aricméticas.

Aunque las cosas de los homb: es arrastran siempre imperfecciones, creemos que las señoritas de Salazar, pueden sentirse satisfechas, porque el pueblo de Castro, que, como ya lo hemos dicho en alguna ocasión, no es muy dado a expresar sus sentimientos, recurriendo a procedimientos aparatosos, y a pesar de no ser fácil a la lisonja, pese a su parquedad a este respecto, tiene una fina sensibilidad y sabe muy bien distinguir en cada caso lo bueno y meritorio de lo que no lo es, ha sabido valorar los merecimientos de estas distinguidas telefonistas que con su conducta ejemplar, han conseguido granjearse el reconocimiento de todos. Castro, pueblo noble y altivo al mismo tiempo, cuando se trata de hacer justicia, sin aspavientos de ninguna clase, no suele desertar de su puesto.

### Los triunfos de nuestro paisano Argenta

La prensa suiza le dedica los más encendidos elogios y lo considera como el sucesor del gran Toscanini. Hemos visto alguna referencia sobre el particular en los periódicos de Bilbao, pero en tamaño tan diminuto, que casi hemos tenido que recurrir a la lupa para enterarnos; y es. amigos mios, que en todas partes se cue-

cen habas y que cada cual arrima el ascua a su sardina. Si se hubiera tratado de la hazaña de cualquier forzudo de Arratia. pongo por caso, estoy seguro que hubiéramos podido teerlo desde la Piazuela.

La cuestión de las aguas

Nos congratula lo que se dice de que

nuestro Ayuntamiento se dispone a tomar medidas decisivas para resolver definitivamente el abastecimiento del pueblo. Como es ésta una cuestión de capital importancia para Castro, pensamos volvernos a ocupar de élla próximamente.

(Retirado de nuestro número anterior)

# ATAULFO ARGENTA sucesor de Toscanini

Al comentar un reciente concierto dirigido por el maestro Ataulfo Argenta, el diario «Journal de Geneve» considera al director de la Orquesta Nacional de España como el sucesor de Toscanini, e incluso estima que, en ciertos matices, supera al gran Maestro italiano.

El periódico «Le Courrier» considera también a Argenta como uno de los artistas más completos de nuestra época.

Ni que decir tiene que esté triunfo definitivo obtenido por Ataulfo Argenta, ha causado entre sus paisanos una honda y general alegría, y nosotros por nuestra parte, enviamos una vez más nuestra más sincera felicitación al genial director, que con tanto orgullo lleva el nombre de Castro-Urdiales a todos los rincones del mundo.

"La Ilustración de Castro"

# **JABON CHIMBO**

Lo pide la Humanidad

## ANDRES CERECEDO

Se lo distribuirá

# No proteste Vd. si le queman la ropa

# IFIIA "EL LOBO"

Y... ;; VERA QUE ROP

EXCLUSIVA Andrés Cerecedo Teléfonos, 176 y 188
PARA LA ZONA Andrés Cerecedo CASTRO-URDIALES

# Sesiones Municipales

CELEBRADAS EN EL MES DE MAYO

Sesión de la Comisión Municipal Permanente del día 18

Se aprueba el borrador del acta ante-

Se da cuenta de que en el «Boletín Oficial de la provincia» de 8 del corriente se publican Circular del Gobierno Civil sobre la lucha antirrábica, Decreto-ley de la Jefatura del Estado por el que se establecen sueldos minimos para los funcionarios de Administración Local y Circular de la Dirección General de Administración Local sobre los propios del suministro de agua a domicilio.

También se da cuenta de que en los «Boletines Oficiales del Estado de 10 y 13 del actual se publican Circular de la Dirección General de Administración Local por lo que se dictan normas para el ejercicio de la función de asesoramiento de las Corporaciones Locales. Orden del Ministerio de información y Turismo sobre práctica del Acampamento en España y Decreto de la Presidencia del Gobierno por el que se aprueba el Reglamento sobre Régimen general de Oposiciones y Concursos.

La Comisión Permanente queda enterada de una carta del Excmo. Sr. Director General de Enseñanza Laboral en la que se manifiesta que no es posible poner en marcha ningún nuevo Centro de Enseñanza Media y Profesional, dados los propósitos del Gobieno de no aumentar los gastos públicos. A esta carta se ha contestado con otra, dirigida al Excmo Sr. Ministro de Educación Nacional, exponiéndose las razones de toda indole que pueden justificar que se active en lo posible la rápida instalación y funcionamiento del Instituto Laboral de Castro-Urdiales, ya creado por órden de 23 de Febrero de 1.956.

Es aprobada la relación de facturas número 20.

Se conceden licencias de obras a doña Josefa Roviralta, don Ubaldo Nates Gainza y don Manuel Urquijo.

Se concede licencia a don Agapito Arregui Gómez para proceder a la apertura de un establecimiento destinado a mercería y ultramarinos, en Otañes.

Se conceden autorizaciones a don Antonio Astorgano, don Pedro Castillo Pando y don Antonio Hoz Merino para instalar anuncios luminosos en sus locales destinados a garage, hotel, y cafeteria respectivamente.

Pasa a leforme de la Junta Vecinal de Santullán, instancia de «Ibarduero» sobre autorización para cruzar terrenos comunales con una línea aérea y colocar ocho postes para mejorar el servicio de energia elétrica en la zona de Castro-Ur-

Se da cuenta de una instancia de don Rafael Fontán Sáinz sobre tipo de construcción que pueda llevarse a cabo en el lugar denominado «La Pesquera» en esta Ciudad, participándose al interesado que por tratarse de una zona residencial procede la construcción de apartamentos, de cuatro plantas y semisótano, y con las condiciones y características edecuadas a

Se rectifica informe emitido por este Ayuntamiento para la determinación de los distritos correspondientes a las Matronas titulares.

Se aprueba el padrón de 1.957 para la exacción del arbitrio sobre solares sin edi-

Se acuerda facultar al Sr. Alcalde para firmar la escritura correspondiente para la adquisición de un terreno a don Ramón Peña Aznar, con objeto de ser cedido a la Delegación Nacional de Sindicatos para la construcción de viviendas protegidas y para otorgar poder al representante del Ayuntamiento en Madrid en relación con concesión de un préstamo por el Instituto Nacional de la Vivienda, con objeto de ser destinado a la construcción de ocho viviendas protegidas.

Es acordado abonar al señor Director de la Banda Municipal de Música la gratificación que percibia anteriormente por dar clases de canto en el Grupo Escolar de esta Ciudad.

### Sesión de la Comisión Municipal Permanente del día 25

Se aprueba el borrador del acta ante-

La Comisión Permanente queda entera. da de que en el «Boletín Oficial de la provincia» de 28 del actual se inserta anuncio de este Ayuntamiento sobre información pública con relación al acuerdo de ceder a la Delegación Nacional de Sindicatos unos terrenos sitos en la calle General Saniurio.

Es aprobada la relación de facturas número 21.

Se conceden licencias de obras a don Alfonso Cavestany Sánchez y a don Carmelo Merino Gana.

Se desestima instancia de don Manuel Sierra Pérez sobre cesión de un local en el Matadero municipal para salar cuero de ganado equino.

Se concede autorización a don losé Elósegui Pardo para proceder a la apertura de un establecimiento destinado a la venta de calzado fino v figón.

Se autoriza a don Vicente Vegas Vitoria la apertura de un establecimiento de ultramarinos, en la calle Calvo-Sotelo.

Se concede a don Pedro Ruiz Cuberías el suministro de agua por contador para la vivienda de su propiedad en Brazomar.

Se aprueba concierto con don 'Angel Lizoain Goñi, por la actual temporada de verano, para el pago de la tasa sobre la venta ambulante de sus productos.

Se acuerda conceder a doña Leonor López el puesto número 25 de la Plaza del Mercado.

Se aprueba declaración jurada de la «Unión Española de Explosivos» S. A. sobre embarque efectuado durante los dias 20 v 21 del actual, en este puerto, a efectos de la liquidación del correspondiente arbitrio con fin no fiscal.

Se acuerda oficiar al Sr. Director de la Banda Municipal de Música para que comunique los músicos de plantila que no tocan y los instrumentos de que se les podria dotar.

### Sesión de la Corporación Municipal Pleno del día 31

Se aprueba el borrador del acta ante-

Se da cuenta del extracto de los acuerdos adoptados en las sesiones celebradas en Abril.

Se da cuenta de la liquidación de Abril del arbitrio sobre el consumo de carnes v bebidas.

Se ratifica acuerdo de la Junta Vecinal de Oriñón sobre cesión de parcelas para la construcción de residencias veraniegas-

Son aprobados los pliegos de condiciones referentes a las subastas para la enagenación de árboles sitos en Sámano y en el lugar denominado «Fuente Mineral».

Se concede atorización a don Jesús San Martin y Landera para el acceso a la calle o camino particular que, para servicio exclusivo de los propietarios de los terrenos emplazados a ambos lados, comunicará el Paseo de Menendez Pelayo con el Muelle de Ocharan Mazas.

Se acuerda incoar el correspondiente procedimiento de expropiación forzosa para la ocupación de una finca de don Manuel Veci Terán.

Se ratifica acuerdo de la Comisión Municipal Permanente sobre descuento que se ha de efectuar al personal del Ayuntamiento para las atenciones del Seguro de

Se ratifica contrato formalizado por la Junta Vecinal de Ontón con don Laurio López Brizuela y don Emilio Merodio para la explotación de las canteras de caliza existentes en dicho pueblo.

# SE NECESITA CHOFER

Carnet de 1.ª con conocimiento de motores aceite pesado.

Informes en esta Administración,

# Clausura de la Tómbola de Caridad

Conforme se anunció el pasado Do. mingo, hoy se procederá a la clausura de la Tómbola de Caridad, que este año la prolongado un poco más su existencia con el fin de poder obtener el beneficio necesario para la atención de los fines a que normalmente se destna su recaudación, y para satisfacer importe de la barraca estrenada en la artual temporada, que, ciertamente, es her mosa y ha costado sus buenas pesetas.

Y, como el pasado Domingo hubo un verdadera revolución de premios, hab el punto de ser la recaudación obtento la que ocupa el segundo lugar este año prueba de lo cual es que los castretos ponen todo su empeño en favorecer a Tómbola, francamente, han quedado la estanterias un tanto vacias y presentarya un aspecto de pobreza que hoy tenemo que remediar.

Por tanto, y una vez liquidados totalmente los premios que aún quedan, se procederá al sorteo de un

### CAJON-SORPRESA

que contiene..., bueno, pues contiene cosas tales que el agraciado podrá optar eltre el citado cajón-sorpresa o un flamante

### MIL PESETAS

que le será entregado en el acto del sorteo. Y todo éllo por el módico valor de una peseta que es el precio de la P peleta.

Y también hoy se efectuará el sorte cumbre de la temporada, el de una magnifica moto «Guzzi-Hispania», que esta punto de motor y combustible para que la persona poseedora del número que resulte premiado pueda salir hacia su cas en moto.

Es de esperar que La Barrera está hoj muy concurrida y que la Tómbola se ce rrară, si no con broche de oro, si con montón de miles de papeles de pesela con ésto nos conformamos.

Y, hasta el próximo Domingo, que de remos cuenta de los últimos detalles.

# Doña María Echevarria

El día 13 del actual falleció en S mano a los 76 años de edad, la se nora dona Maria Echevarria Loyola cuya muerte ha producido general sentimiento en nuestra ciudad, donde

# Almacenes "San José"

TELEFONO 147

De Javier Echevarría, le ofrece las últimas novedades en: MUEBLES (Exposición en la Avenida del Generalísimo Franco) CONFECCIONES - IFJIDOS Y ARTICULOS DE REGALO.

VISITENOS Y ENCONTRARA LO QUE DESEA

# "NO LO DUDE!

La mejor solución una póliza de EL OCASO S. A.

Casa Central Madrid y Sucursales en toda España.

Agente afecto para esta plaza y provincia ALEJANDRO EPELDE OSANTE

JAVIER ECHEVARRIA

CASTRO-URDIALES

TELEFONO, 123 Y 147

se la quería y estimaba,

Tanto a la conducción de su cadáyer, como a los funerales, asistió numerosa concurrencia

Descanse en la paz del Señor el alma de la finada, y a su esposo don Fermin Gallastegui Larrañaga, a sus hijos don Santiago, don Pedro, doña M.\* Teresa, don Antonio, y doña M.a Angeles, a sus hijos políticos, a sus hermanos, a sus hermanos políticos, a sus nietos, a sus biznietos, a sus sobrinos y demás estimados familiares les acompañamos en su justo dolor.

# Doña Felisa Martínez

En Santander falleció el día 16 del corriente mes la señora doña Felisa Martinez Helguera, viuda de don José Acebal.

La muerte de doña Felisa ha producido general sentimiento en nuestra ciudad donde se la quería y estimaba de veras.

Tanto a los funerales, como a la conducción de su cadáver al inmediato pueblo de Cerdigo asistió numerosa concurrencia, representada por todas las clases sociales.

Que el Señor recoja en su santo seno el alma de la finada y a sus hijos doña M.ª Jesús, doña Ana María y don José María, a su madre doña Isabel, a su madre política doña Florinda Acebal, a sus hermanos don José doña Josefa, don Aniceto, don Alfredo y don Manuel, a sus hermanos políticos, a sus sobrinos a sus primos y demás familiares les enviamos la expresión sincera de nuestro más sentido pesame.

# Doña Angeles Romaña

A los 40 años de edad, falleció en esta población el día 15 del actual, la señora doña Angeles Romaña Jimeno, cuya muerte ha sido muy sentida.

Que santa gloria haya el alma de la finada, y a su esposo don Angel Quintana Patiño, a su madre doña Josefa, a sus hermanos, don Andres don Francisco y doña lesusa, a su madre política doña Presentación Patiño, a sus hermanos políticos, a sus tios a sus primos y demás familiares, les enviamos nuestro más sentido pésame.

# DONATIVOS

Recibidos por las Huas. Salazar

por ma rimas	· Janazar
Suma anterior	54.725,-
Sres. Taramona Hermanos	500,-
X. X.	500,
X. X.	200,—
X. X.	100,-
Matilde Ortiz	100,—
Manuel Iraolagoitia	100,—
Total	56.225,—

### Aclaración

En la relación de donantes correspondiente a la Suscripción abierta como homenaje a las señoritas Salazar, publicada en este semanario con fecha 8 del corriente, por error involuntario se hacia figurar a don Jesús Carranza con la cantidad de 50 pesetas, cuando en realidad el donativo hecho por dicho Sr. fué de 200 pesetas, aclarando al mismo tiempo que el total de aquella relación no sufre variación alguna, puesto que la suma de la misma se hizo con la cantidad que lamentamos haber omitido.

# Centro Materna

En el Centro Maternal han dado a luz:

Un niño D.ª Consuelo Martínez, esposa de D. Ciriaco Sarabia Maza; una niña doña Lucía Varza Ballabriga, esposa de don Luis Odriozola Echevarría; un niño doña Gabriela Urculo Rozas, esposa de don Ricardo Mateo Rozas; un niño doña Pilar Sanchoyarto Gimeno, esposa de don Benjamín Perales Ahedo; un niño doña M.ª Carmen Ibalbia Odriozola, esposa de don José Díaz García; un niño doña María Luisa Sierra Pereda, esposa de don Víctor Arco Martínez; una niña Asunción Miquelarena Arizmendi, esposa de don José Antonio Ten Mateo; un niño doña M.ª Asunción Arestegui González, esposa de don Miguel Vigistain Rigada; un niño doña Felisa Urrabaso Quintana, esposa de don Juan Urquijo Ortiz: un niño doña Angeles Llamosas Prieto, esposa de don José Luis Ortiz; y un niño doña Isabel Bonilla Erquicia, esposa de don Casimiro Alonso Lorenzo.

Se vende: comedor compuesto de mesa, trinchero y ocho sillas todo ello en derfecto estado de conservación.

Informes Teléfono 67 Castro-Urdiales.

Mercería - Géneros de Punto - Artículos de Regalo

Confecciones - Jugueteria - Paqueteria. P R E S N O
Calzados - Alpargatas y Zapatillas.

Javier Echevarria, 2

CASTRO-URDIALES

Teléfono núm. 111

### ELECTRICIDAD

# FONTAL

Teléfono, 249

# BRUNO SAIEZ

Taller de Ebanisteria y Tapiceria CALVO SOTELO, LETRA B.

CASTRO-URDIALES

Muebles - Lavadoras - Enceradoras - Máquinas de coser Relojes - Aparatos de Radio Coches de niño - Bicicletas Camas plegables - Ventas al contado y a plazos.

# NOTICIAS

—Con su esposa la señora doña Juanita Payares y sus hijos, salió para Madrid nuestro paisano el Director de la Orquesta Nacional don Ataulfo Argenta.

—Acompañado de su esposa la señora doña M.ª Eugenia Rivero y de sus hijos ha salido para Bilbao el Inspector de sucursales del Banco de Bilbao don Gonzalo Villanueva.

—Para Durango ha salido don Cecilio Mar.

-Regresó a Barcelona, la señorita Gloria Cerviño Zalduendo.

—Acompañado de su hijo Gabriel, ha salido para Valeucia la señora doña Bernardina Quintana y Tueros de Rayello.

—Con su esposa y demás estimados familiares, regresó a Bilbao don Julián Calle.

—Ha salido para Madrid con su estimada familia la señora doña Josefina Pimentel, viuda de Rodríguez Pardo

-Regresaron a Bilbao la señora doña Charito Calle Garmendia, su esposo el Ingeniero don Alberto Ibáñez y sus hijos.

— Para Bilbao ha salido don José Manuel Vellido Ormaechea.

-Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento del

señor don Ruperto Renedo Rugama, el viernes próximo día 27 del actual, se celebrará en la Iglesia parroquial de Santa María, a las nueve de la mañana, un funeral por el descanso eterno de su alma. Reiteramos nuestro pésame a sus estimados familiares

En Aliendelagua tuvo lugar el domingo el encuentro final del Campeonato anual de Mus, a cuya final llegaron después de reñida lucha con los demás contendientes las parejas formadas por D. Olorialdo Bernaola-D. Cresencio Vázquez y D. Manuel Vizcaya-D. Gumersindo Llamas, resultando vencedora la pareja citada en primer lugar, pese a lo cual, los vencidos resultaron dignos rivales de los campeones, felicitando por tal motivo a ambos contendientes.

Las dos parejas finalistas fueron obsequiadas con artísticos regalos.

### PERDIDA

De unas gafas graduadas. Se gratificatá a quien las entregue en esta Administración-

Almacén de Materiales de Construcción de

### Emilio Espina

José M.ª de Pereda, 15 Castro-Urdiales

### Se necesitan

Carpinteros de 1.ª, 2.ª y Ayudante. Santander, 20 - Castro-Urdiales.

# Reservado para Julián Agote



HOTEL-RESTAURANTE

Amplias habitaciones con vistas al mar. Excelente cocina dirigida por su duento Variedad exquisita en los platos.

Propietatio: PEDRO DEL CAS FILLO. Plazuela Gral. Mola. Tef. 33 Castro-Urdiala



## Ramón Peña Aznar

Conservas de Pescado Escabeches y Salazones

Santander, 28

Telèrono, 48

Castro-Urdiales

# AGENCIA

"NUESTRA SEÑORA DE LA

SUCURSAL: Calle General Barrón, 2

Tejidos, Mercería, Novedades

Paquetería, Géneros de Punto, Lanas para labores.

DIEZ MERINO

Ofrece sus servicios a particulares, con magnifico coche estufa. Se encarga ma mitación enterramientos etc.

Huertos, 2 (Matadero)

Calvo Sotelo, Tno. 116

CASTRO-URDIALES

Telefono, 32

CASTRO-URDIALES

Café Exprés - Meriendas - Mariscos - Cerveza helada - Tapas y Batidos.

Surtido completo en Licores - Cok-Tails

Avenida de Generalisimo

Teléfono, 60

Castro-Urdiales



Fotos de Galería-Primeras Comunio. nes-Bodas-Banquetes-Homenajes etc Servicio ambulatorio y Reportajes-

FOTO CALVO tiene el honor de ofrecer al público sus servicios en la calle General Queipo de Llano, 17 - Castro-Urdiales

Antonio Astorgano

INSTALACION, VENTA Y REPARACION de toda CLASE de MATERIAL ELECTRICO

Representante de TELEFUNKEN con su nueva gama de 1.957 compuesta de 10 tipos de receptores - Sonido tridimensional.

GARAJE

y toda clase de Material Eléctrico para Barcos.

### Avda. del Generalisimo, 13 Teléfono, 133 **Castro-Urdiales**

IGNACIO PALACIOS S.A.

Se reciben encargos para Bodas y Banquetes Frente al mar - Amplios comedores

Distribuidor Oficial de Tablex - El tablero español de fibras de maders.

Sub-Distribuidor oficial-Exclusiva para la zona de Castro-Urdiales

FERRETERIA SOLAUN

PANADERIA SANTA ANA

Bar Café "LO

AVENIDA DE LOS MARTIRES

Vinos y Licores de todas Mareas Mariscos de todas clases

Especialidad en Callos Vino de Rioja legitimo

AMPLIO y COMODO CON SERVICIO DE LAVADERO Telefóno 13 Emisoras con Goniómetro - Dinamos - Baterías

Castro-Urdiales

Sukald - Cacerolas a presión - Lavadoras - Planchas, etc. REPARACIONES A DOMICILIO Teléfono, 129

Instalaciones empotradas bajo tubo Bergman - Cocinas

H. Luis Cuena Luis María Teresa Helzel Ruit

Procurador de los Tribunaies

Modista Confecciones de punto a máquina Santander, 22-1.º